
 

〇 校長会 

 YIC グループでは全ての学校の担当者が集い（リモート参加もあり）、経営会議と校長会を月に 1 回定

例で開催しています。校長会ではそれぞれの取組を紹介したり質問をしたりして自分の所属に活かせる

ものを持ち帰るようにしています。このたよりでそのことを紹介するのは今回が初めてです。８月度の

会においてそれぞれの学校から出された情報の中から印象に残ったものを一つずつ取り上げてみます。 

専門学校 YICリハビリテーション大学校：夏休み小学生イベント「工作」に 35家庭参加 

YIC情報ビジネス専門学校：若年者ものづくり競技大会（広島）Webデザイン銀賞（全国 2位） 

YIC公務員専門学校：「夏季適性試験大会 2022」開催 

YICビューティモード専門学校：学生技術大会（松江） 

YIC看護福祉専門学校：はあと日本語学校学生（ネパール）来校授業見学 

YIC学園（幼稚園・企業主導型保育）：コロナ禍による情報開示、オンライン参観 

北九州調理製菓専門学校：ホテルニューオオタニ福岡就職内定 

京都中央工科：鈴鹿 8時間耐久ロードレース決勝 

  〃  ビューティ：【美容科】【ビューティ】【ブライダル】各科による授業改善 

  〃  ペット総合：アニマルルーム（小動物＆魚類） 

  〃  日本語：漢字オリンピック 

 各校の皆さんがこのたよりを読まれたら、「もっと他にも大切なものがあったでしょう。そちらを紹介

してほしかった。」と思われるのではないかと想像します。私の独断と偏見により選んだことをお詫びい

たします。しかし取り上げたのは各校一つだけでしたが、このように一覧にするとそれぞれの学校がそ

れぞれの工夫や実践をしているということに気づくことができます。本校の学生の皆さんがこれを読ん

で、「自分と同じ年代の仲間たちが自分の将来に向けて頑張っているんだなあ。」と思ってくれて、自分

自身のモチベーションを高めてくれたら嬉しいです。それにしても全国 2 位というのは快挙ですね。自

グループ自賛したいと思います。私としては北九州校の情報が印象深いです。本校の学生たちも就職活

動真っ最中です。仮に有名なところでなくても自分を活かせる職場を見つけてほしいと願います。 

〇 自校自賛                           

今回の植物 ： ゴムノキ 

 前任校で挿し木をしたものが育っています。5年経過していますが、成長は遅い方 

かも知れません。挿し木用の枝を取ったゴムの木は育ちすぎて折れてしまったもの 

です。そのときの様子も少し紹介してみます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

※前々号の疑問投げかけ（0系を描いた絵の間違いさがし）への解答です。 

 列車は基本的には左側通行です。向こうに進んでいるとするならば赤のテールランプになっていなければいけません。 

また、安全のために柵が施してあるか、高架でなければなりません。（そこまで細かく描く時間がなかっただけですが） 

山口調理製菓専門学校長 須内章雅 

令和 4 年(2022 年)8 月 15 日 KOCHOだより  ㉜ 

 

 

 

 

 

Sunouchi Akimasa 

先週の月曜日に出勤してみると玄関ロビーで育っていたゴムの木が根元から折

れて倒れていました。そのまま処分してしまうにはかわいそうなので新芽の部分

を使って挿し木にしてみました。この作業を私は 

初めて行ってみましたが、うまく根が張り“子ど 

もたち”がたくましく育ってくれるとうれしいな 

と思います。この時期（５～６月）が挿し木には 

ちょうどよいときだと分かってラッキーでした。 


